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Desejamos a todos os aniversariantes, um tempo de bençãos e muitas 
conquistas nesta data tão importante para vocês! Amamos vocês!  Seus 
Pastores. 

Luiz  Antonio Oliveira 24/07 
Edith Silva Tesseroli 24/07
Carolina Mezler 24/07
Valdecri A dos Santos 25/07
Renan Gonzaga Moura 25/07
Valdolino Tobias de Souza 26/07
Raquel M. S. Carneiro 26/07
Renan Pugsley 26/07
Selma Maria Lourenço 27/07
Bruna Amanueli Fernandes 27/07
José Maria De A. P. Filho 27/07
Flavia Emanuele F. Silva 27/07
Eder Silva Amaral 27/07
Alcione Turato 28/07
Rosana K. Motta 30/07

Telefone Pastor
8801-2000

                                           Existe uma Célula próximo da 
sua casa! Nós trabalhamos com 
a visão de células, que são 
grupos de pessoas que reunem-
s e  s e m a n a l m e n t e  p a r a  
compartilhar e aprender a 
Palavra de Deus, a Bíblia 
Sagrada. Se você ainda não 
par t ic ipa de uma cé lu la ,  
convidamos você a visitar uma 

Telefone dos Pastores
Pr. Ari Moura - 8801-2000
Pra. Ive - 8809-1641
Pra Edeci - 9971-1720

Graça e Paz amados discípulos!  
Uma alma livre se expressa em tudo o que faz. Então quando 
você vir uma pessoa se expressando, esse é o sinal da cura 
dessa pessoa. Você que já participou de um momento de cura e 
presenciou pessoas sendo curadas sabe que elas se expressam 
alegremente pela cura recebida. Expressam-se porque 
reconhecem que o Senhor as tocou em um nível sobrenatural e 
foram curadas. O mesmo acontece na alma. Uma pessoa que 
tem uma alma curada se expressa, fala, porque é livre.
 
O ataque nas emoções - Certa vez, conheci uma pessoa que era 
conhecida como tímida por não falar muito e não saber lidar 
com o público. Eu lhe perguntei se tinha filhos e ele disse que 
sim. Há coisas que, para nós, não existe a timidez. Satanás 
prende as emoções para que não consigamos nos expressar e 
nem esboçar os sentimentos. Essa pessoa foi curada e hoje é 
livre para se expressar. Alcançou destreza no falar e se tornou 
um exemplo de comunicação, porque foi tocado por Deus e 
descobriu que a sua alma estava associada ao passado onde se 
escondia atrás dessas coisas. O alvo do diabo é conservar 
feridas e opressões. A Bíblia diz que o Senhor Jesus veio para 
nos trazer vida em abundância, enquanto o diabo veio para 
roubar, matar e destruir as emoções, os sentimentos, a vida 
espiritual, a vida intelectual, a vida afetiva. O propósito do diabo 
é nos tornar reféns do seu cativeiro (João 10:10). Jesus quer 
retirar o Seu povo de todo cativeiro e trazer libertação. A 
vontade do Pai é nos ver plenamente curados e sarados. A cura 
de Deus - “Então romperá a tua luz como a alva, e a tua cura 
apressadamente brotará. e a tua justiça irá adiante de ti; e a 
glória do Senhor será a tua retaguarda.” (Isaías 58:8) Jesus 
quer lhe curar apressadamente para que você se expresse cem 
por cento no Reino, de forma que seja uma surpresa para todos 
que lhe cercam. Por isso se expresse. Essa é a qualidade de uma 
alma plenamente curada.
 
Talvez você olhe para sua vida e veja áreas que parecem estar 
atrasadas, ou talvez sua liderança esteja fraca, porque o 
objetivo de Satanás é prender a sua alma. Porém, tenha a 
convicção de que Aquele que começou a boa obra a 
aperfeiçoará até o dia de Cristo Jesus (Fp 1:6). “Se o Filho do 
Homem vos libertar, verdadeiramente sereis livres.” (Jo 8:36). 
A cura de Deus não é para pessoas quase livres, mas para 
aquelas que reconhecem a autoridade de Yeshua em suas 
vidas.

Convidamos você para participar das reuniões de intercessão 
que acontecem todas as quartas-feiras no templo a partir das 
19:00 Hrs. Pra Edeci supervisiona este ministério que tem sido 
de vital importãncia para a vida da igreja. Venha orar e ouvir a 
voz de Deus!



Texto Base: Hebreus 10:35-39 humilhados serão exaltados”. 
João 4:1-18 – Vamos ver o que Jesus fazia quando a situação não era 

O segredo da vitória chama-se perseverança, quem quer alguma coisa boa pra Ele.
na vida tem que persistir, tem que tentar sempre não pode voltar atrás,  
se você tem algo, persista, lute, sonhe, trabalhe , amém você vai Jesus estava falando a mulher samaritana da água viva, daquilo que 
chegar lá. Ele poderia fazer e transformar sua vida, mas ela não estava 

compreendendo o que Jesus estava querendo dizer, Jesus muda de 
Só que infelizmente tem algumas pessoas que desistem facilmente, conversa perguntando onde está o teu marido?
desistem de uma vida honesta e passam a roubar, querem ganhar A Primeira linha de comunicação com a mulher não deu certo, mas Ele 
dinheiro fácil, no jogo na loteria e etc, tem gente que desiste de não desiste. Mude de estratégia para aquilo que não está dando certo. 
trabalhar e quer ganhar com juros, com agiotagem, na moleza,  Você precisa de um milagre, muda de estratégia. 
ninguém tem vitória sem trabalhar. O único lugar que a palavra 
sucesso aparece antes de trabalho é no dicionário em outro lugar tem Marcos 10:46-52 – A cura do cego de jericó. 
que trabalhar, tem gente que desiste do casamento e se separa, dos  O cego Bartimeu, chamou por Jesus Filho de Davi, tem compaixão de 
filhos, dos sonhos, da faculdade tem gente que desiste da vida e se mim, as pessoas a sua volta diziam não grite deste jeito, fique quieto, 
mata, tem gente que desiste do negócio, da casa própria, do carro, de mas ele não desistiu, queria a sua benção e conseguiu, por persistir. 
procurar solução, de procurar a saída e começa a viver uma vida 
miserável, empurrando a vida com a barriga como se não tivesse jeito. avance.
Olha!pra tudo tem jeito, porque aquilo que não tem jeito Deus dá um 
jeito.  Não Desista!! Quantas pessoas há que têm se deixado levar pelas agruras da vida e 
Tem gente que desiste porque pecou, quando a gente peca precisa parado no meio do caminho e, às vezes, no meio do Caminho também. 
fazer 03 coisas: Pode ser o seu caso, pode ser o caso de algum conhecido seu que, 

desfalecido pelo peso da culpa, sucumbiu no meio de seus projetos e 
1º A Gente Confessa o Pecado – 1 João 1:9 caiu, desfalecido, à beira da estrada da vida.
Com pecado confessado é pecado perdoado, Deus perdoa pecado é só  
confessar. Paramos aos poucos de avançar, até pararmos por completo. Desse 

modo, mesmo que você esteja caminhando lentamente, achando que 
2º Você tem que assumir –Assuma responsabilidades daquilo que não está saindo do lugar, não pare, continue. Respire, inspire, expire. 
você fez. Viva, enfim. Não desista.

3º Você não desiste, porque Deus pode te levantar, restaurar, te Se você parar, mesmo sob a desculpa de “descansar, refazer as forças”, 
abençoar, e Ele quer. o primeiro sentimento que vai assaltá-lo será “Desista, você não vai a 
O teu Deus caminha com Você. Não desista!! lugar nenhum mesmo! Você nunca foi ninguém na vida, por que quer 
Lá no céu quem recebe a coroa não é quem chega primeiro, mas é mostrar para os outros o que não é? Jogue tudo pro alto e desista dessa 
aquele que não desiste, “Sê Fiel até a morte dar-te-ei a coroa da Vida”. idéia ridícula de que você vai vencer!”. Se você parar, vai acabar 
A estratégia do inimigo é fazer vc desistir! desistindo, justamente porque estará dando ouvidos a essas vozes que 
Vamos nos colocar no lugar destas pessoas, o que você faria nestas querem convencê-lo(a) de que não é capaz e que é perdedor(a).
situações? 
Lucas 18:1-5 – Exemplo da Viúva Insistente – Não desiste de jeito Há muitas pessoas que desistiram, entregaram os pontos mas não 
nenhum estão paradas. Elas estão… voltando. Preste atenção no que vou lhe 
Perseverança é vencer obstáculos. Viver sem problemas para resolver, dizer agora: nós não sabemos ao certo onde é a linha de chegada, e ela 
não é ser perseverante. Quando nos convertemos o inimigo faz de tudo pode estar mais próxima do que você pensa, logo após a próxima 
para nos atrapalhar e interromper nossa caminhada com Jesus. Os esquina, e você nem desconfia. Se você parar e desistir agora, nunca 
convites do mundo tentam muitas vezes nos fazer desviar do caminho, saberá se a próxima esquina lhe reservava uma agradável surpresa.
e a perseguição as vezes nos enfraquece. Infelizmente as pessoas têm 
mania de começar e não continuar. Motivos para ser Perseverante:
Quem não desiste, no final Deus tem sempre o milagre. Aquele que perseverar até o fim será salvo. Mateus 24:13
Marcos 7:24 – 30 – A mulher sírio-finícia Sê Fiel até a morte e dar-te-ei a coroa da vida! Apocalipse 2:10b
Minha filha está endemoniada, Jesus faz alguma coisa por mim, Jesus Mas o justo viverá da fé; e, se ele recuar, a minha alma não terá prazer 
olhou pra ela, eu sou Judeu, você é grega, não posso dar o pão dos nele. Nós, porém, não somos daqueles que se retiram para a perdição, 
filhos para os cachorros, imagine, você vai atrás da tua benção e ele mas daqueles que crêem para a conservação da alma. Hebreus 10:38-
chama ela de cachorra, a mulher diz vim buscar minha benção e não 39.
desisto!

Se fosse você que ouviria uma palavra dessas o que você faria? Talvez 
você diria seu grosso, talvez você desistisse, a mulher não desistiu. 
Você precisa aprender a lidar com as palavras, sempre vai ter alguém 
para lhe dar palavras negativas, aquela mulher levou um impacto tão 
grande que não sabia o que fazer, e as vezes você também recebe um 
impacto assim, e as vezes desiste, porque é muito mais fácil desistir do 
que continuar.  Se a mulher tivesse desistido sua filha não teria se 
libertado, ela se humilhou, humilhou e o que a bíblia diz: “Os 

NÃO DESISTA NUNCA!



O casamento é uma aliança estabelecida entre duas 
pessoas. Cada uma tem sua função para ser exercida, 
para que se mantenham firmados no Senhor e cresçam a 
cada dia. 
 
O casamento é uma instituição divina na qual um casal se 
une em amor por uma comunhão social e legal, com o 
propósito de estabelecerem uma família.
 
Se na aliança, cada cônjuge não exercer o seu papel, não 
há prosperidade no relacionamento. Funciona como em 
uma empresa, onde há vários setores e para cada setor 
uma pessoa responsável, pela execução e pelo bom 
andamento da empresa.

prevalecer, nossos conceitos precisam estar sendo  
conduzidos pelo Senhor. Como cristãos, não podemos No seu casamento você e seu cônjuge precisam andar 
viver como pessoas comuns, precisamos nos submeter ao juntos, mas, cada um desempenhando com excelência e 
Senhor, para que a vontade d'Ele se estabeleça sobre destreza a sua função, para que a casa não desmorone. 
nosso casamento. Dessa maneira estaremos nos Quando as funções estão trocadas, a família sofre, os filhos 
submetendo a liderança por Ele instituída para cada sofrem e o casal perde.
cônjuge. 
 Cada um precisa retomar o seu papel, para construir e 
A vontade de Deus estabelecida em nós pode transformar o edificar uma aliança de excelência com o cônjuge e os 
marido e a esposa em excelentes companheiros e filhos (Gn 1:26-30).
amantes. Quando nos entregamos em oração ao Senhor,  
no local secreto, sabemos qual a Sua vontade, que é Quando Deus formou o homem no Éden, lhe deu 
sempre boa, perfeita e agradável.autoridade para dominar sobre animais, peixes e ave, ou 
 seja, delegou a ele autoridade sacerdotal. Porém, Deus 
Dentro da aliança precisamos nos levantar como percebeu que não era bom para o homem caminhar 
intercessores. Há poder na oração do casal. Quando sozinho e administrar todas as coisas, não que ele não 
oramos colocamos uma cerca de proteção em nossa casa, tivesse capacidade, mas precisava ser auxiliado. Deus 
marido e filhos. (Mt 18:18).então criou a mulher e celebrou o primeiro casamento.
  
É interessante a forma como Deus trata conosco. No A Bíblia diz que Deus abençoou o homem e a mulher para 
relacionamento é comum a esposa colocar a vida do que caminhassem juntos, frutificassem, multiplicassem, 
marido diante de Deus e vice-versa, pedindo para que haja enchessem a terra e dominassem sobre ela (Gn 1:28-30). 
transformação na vida do cônjuge. Normalmente o Deus os estava abençoando com tudo para que eles 
tratamento a primeiro nível acontece de forma individual, ou tivessem uma vida tranqüila, sem necessidade de coisa 
seja, Deus mostra as áreas que precisamos mudar, para alguma. Cada um recebeu a sua função específica. Adão 
que a transformação aconteça na vida do outro.era o sacerdote; Eva, sua auxiliadora. 
  
Se você tem colocado sua aliança no altar, suas orações Desde o princípio Deus instituiu a família e a abençoou para 
não têm sido esquecidas pelo Senhor, e Ele mesmo tem se que Sua glória e presença sejam constantes em cada lar. O 
levantado ao seu favor. Ele transformará sua vida e a vida projeto original de Deus ao criar a mulher, foi fazê-la 
de seu cônjuge.ajudadora idônea para auxiliar seu marido. Deus não criou 

a mulher para tomar o lugar do esposo no casamento, mas 
2º Mudar de atitude:sim cooperar para que o domínio deste no Senhor seja de 
Em Efésios 5:22-24, há uma chamada de Deus para o excelência. 
casal. Enquanto não exercermos nossa função, não vemos  
nosso lar restaurado, o sacerdote que está omisso O diabo, para tentar destruir o projeto de excelência do 
operando, a esposa deixando de lado toda a murmuração e Senhor, tem trabalhado para trazer inversão dos papéis, 
não somos modelos para nossos filhos.para que não haja prosperidade na família, promovendo 
 assim a desarmonia entre o casal. 
Quando nos submetemos a Deus, ficamos debaixo de Sua  
cobertura. Logo, tudo que precisa ser transformado na vida Mas Deus que não muda em Seus propósitos, promete em 
do cônjuge, quando colocado em oração diante do Senhor, Malaquias 4:6, que converterá os corações e acontecerá 
Ele nos responde.uma mudança de atitude na família, estabelecendo a cura 
 na família.
Na chamada para uma aliança de excelência, temos que  
exercer os requisitos que a função nos coloca, não Vejamos dois pontos importantes:
podemos inverter. Agindo assim, teremos uma aliança 
baseada nos princípios da Palavra e tudo nos irá bem.1º O casal deve se submeter à vontade do Senhor, para a 

família (Romanos 12:2).
No processo da aliança, nossa vontade própria não deve 
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